
Cognome Nome Foto Azienda

Candidatur

a

Iscritto 

Registro 

Revisori 

Contabili

Sviluppo 

Associat

ivo

Labo

ratori

o

Program

mi/Eventi

/Iniziative

Organi

zzazio

ne

Tecni

ca

Giov

ani

Com

unic

azio

ne Proposte

BARRAL FILIPPO

IVEC

O  

SpA Consigliere NO NO NO SI SI NO NO NO

Già membro del Consiglio Direttivo dal 2008 al 2016.

Delegato per la Commissione Giovani, con cui ho 

organizzato alla SAA un corso di formazione manageriale 

per i Giovani sponsorizzato dal Club (Luca Varvelli, Claudio 

Saporito).

In virtù dell’attività professionale svolta, oltre che del 

pluriennale impegno in altre Associazioni (Club Ryliani, 

Rotary Club - Presidente Club A.R. 2019-2020, Prefetto e 

Segretario Distretti 2020-2021, Rotary International dal 2005 

al 2019) e di Volontariato ho sviluppato un network di 

conoscenze e competenze in ambito organizzativo che 

credo possano essere di interesse e servizio per il Club. 

Insieme alla Socia Cristina di Bernardo, con la quale in 

passato avevamo già svolto varie attività nel Club, diamo 

quindi la nostra disponibilità a far parte del Consiglio 

avanzando come proposta di programma: 

- Organizzazione di incontri professionali e ludico-culturali 

per i Soci con cadenza mensile/bimestrale, proponendo 

tematiche di aggiornamento generale e specifico. 

Tra le proposte ludico-culturali per favorire l'aggregazione e 

la conoscenza tra i Soci:

. Riprendere la tradizione delle serate "A cena con un 

personaggio"

. Organizzare serate legate a manifestazioni ed eventi che 

si svolgeranno sul territorio torinese nel periodo di 

competenza (es. ATP finals, eventi legati all'arte, ad 

esempio Polo museale. 

- Organizzare la prossima serata natalizia 

Vorremmo anche proporre un progetto virtuoso per le 

aziende che vogliono investire nella salvaguardia dei Beni 

Pubblici (con possibilità di recupero fiscale - esempio ART 

BORRA GIUSEPPE

Pirola 

Pennu

to Zei 

& 

Associ

ati Consigliere SI NO NO SI NO SI NO NO



CENDOLA

CARLOTT

A

L'AST

ESE 

srl Consigliere NO SI NO SI NO NO NO NO

Buongiorno,

desidero comunicare la mia disponibilità, nel caso in cui i 

Consiglieri in carica fossero non rieleggibili o non disponibili 

ed al fine di poter offrire un contributo in termini di impegno 

e partecipazione.

Programmi / iniziative : attività volte a creare senso di 

appartenenza, attività strutturate per interazione e 

coinvolgimento dei soci. 

CIMA

ANITA 

MARINA

MANA

GER   

SOLU

TION

S   

S.r.l. Consigliere NO SI NO NO NO NO NO SI

Mi  fa  piacere  ricandidarmi  per  un  secondo mandato  

come  Consigliera  CDAF  che  considero  la  mia  famiglia 

professionale  ed  offro  la  mia  completa   disponibilità per 

la  Commissione  Comunicazione  e Organizzazione  Eventi  

essendomi  occupa già nello scorso mandato di questo 

tema e mi propongo anche per lo Sviluppo Associativo che 

è sempre nel mio sentiment all'interno delle Associazioni.

DI 

BERNARDO CRISTINA

Intesa 

Sanpa

olo  

S.p.A.. 

- 

Grupp

o 

Intesa 

Sanpa

olo Consigliere NO NO NO SI SI NO NO NO

Stante la competenza professionale (Senior Legal Cousel 

della Direzione Legale Centrale di Intesa Sanpaolo, con 

ventennale esperienza nella contrappuntistica nazionale ed 

internazionale)  e il mio network di relazioni professionali, 

intendo in particolare proporre: 

- Incontri professionali e ludico-culturali per i Soci 

proponendo tematiche di aggiornamento generale e 

specifico anche in materia legale

- Favorire l'integrazione e la conoscenza tra i Soci (serate 

legate a manifestazioni ed eventi sul territorio torinese e 

milanese)

- Lanciare un progetto virtuoso per le Aziende che vogliono 

investire nella salvaguardia dei Beni Pubblici (con possibilità 

di recupero fiscale - esempio ART BONUS) ed impatto 

sull'immagine pubblica (ad esempio per Villa della Regina a 

Torino di cui sono membro del Consiglio Direttivo). 

DI PRIMA ORIELLA

CWS 

s.r.l. Consigliere SI NO NO NO NO NO NO NO

DONADIO BARBARA

novan

ext srl Consigliere SI NO NO SI NO NO NO SI

CONTINUARE IL PERCORSO 

DELL'APPROFONDIMENTO DELLE TEMATICHE DI 

COMPETENZA MANAGERIALE



GIODDA GIORGIO

OREA

L 

SAIP

O 

INDU

STRIA

LE 

SPA Consigliere SI NO NO NO NO NO NO SI

Con la pandemia tutto è cambiato. Peggio o meglio 

andremo a capire poi. Anche il CDAF deve cambiare, 

facendosi "promotore" delle nuove esigenze/trend che per il 

Club sintetizzerei in tre aree: 

1- Digitalizzazione dei processi e della comunicazione che 

avviene di fatto perlopiù sui social (Twitter, 

Facebook,LinkedI, etc) --> Crisit TV istituzionale e giornali 

cartacei

2- Crisi dell'associazionismo tradizionale in particolar tra i 

giovani --> Crisi di Club e raduni vari 

3- Attività e modi di lavorare in azienda per processi 

trasversali e non per "silos" specialistici con predominanza 

di temi nuovi come economia circolare, green economy, 

bilanci sociali, etc. 

Il futuro sarà orientato quindi su un CDAF 4.0

GRIFFA MARCO

LOES

CHER 

EDIT

ORE 

divisio Consigliere NO NO NO NO SI NO NO SI

MACCARIO UMBERTO

Zoom 

Torino 

SPA Consigliere NO SI NO NO NO NO NO NO

MARRE' 

BRUNENGHI LORENZO

L&LM

B 

Strate

gic 

Adviso

ry Sas Consigliere SI NO NO SI SI NO NO NO

SALOMONE CARLO

Dott. 

Carlo 

Salom

one Consigliere SI SI NO SI NO NO NO NO

Contribuire alla realizzazione in team di eventi del O16 in 

ambito finanza ma non solo, su temi e con interlocutori 

sempre più significativi, con attenzione alle nuove situazioni 

di questi tempi.

Ricercare e consolidare le relazioni con erogatori di 

competenze e servizi, possibilmente ampliando l'insieme dei 

soci sostenitori



SCHIESARI ROBERTO

Schies

ari & 

Associ

ati Consigliere SI NO NO SI NO NO SI NO

Mi propongo di continuare nel solco  così ben tracciato dal 

Consiglio in scadenza, con cui ho avuto la fortuna di 

collaborare per alcuni eventi, nell'ottica di organizzare 

eventi, seminari, momenti di incontro  con un taglio rigoroso 

ed operativo nell'ottica di proficua collaborazione tra 

manager, professionisti ed accademici in momenti di 

incertezza e cambiamento che chiedono a tutti noi 

competenze distintive e flessibilità.

VIGGIANO GIUSEPPE

BIOS 

MANA

GEME

NT 

S.r.l. Consigliere NO NO NO NO NO NO NO NO

ONOSCURI

FRANCES

CA

PIROL

A 

PENN

UTO 

ZEI & 

ASSO

Revisore 

legale 

effettivo SI NO NO NO NO NO NO NO

PARIGI

MARIA 

ALESSAN

DRA

STUDI

O 

NUOV

A 

ERRE

GI

Revisore 

legale 

effettivo SI NO NO NO NO NO NO NO

RIZZELLO PAOLO

STUDI

O 

ASSO

CIAT

O 

DOTT

Revisore 

legale 

effettivo SI NO NO SI NO SI NO NO


